
理事長報告
８月２３日(水) FMアスモ番組審議会

８月２４日(木) 理事会

８月２６日(土) 第７回会員会議所会議 奥州市

８月２９日(火) ８月定時総会

９月１日(金) 東北青年フォーラム ウェルカムナイト

９月１４日(木) 常任理事会

９月１５日(金) 一関八幡神社例大祭

９月１６日(土) いわてJAYCEEアカデミー第４講座

９月１９日(火) 一関平泉ﾊﾞﾙｰﾝﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ実行委員会

編集後記

第9回理事会報告 日時：9月28日(木）19：30～ 場所：なのはなプラザ

阿部真岐君 (9/9）佐々木豊君 (9/15）千葉晴一君 (9/7）小野寺正人君 (9/10）

浅野・来年の手帳購入！もう来年だ！

豊・夏も終わり紅葉まであともう少し！

高田・実りの秋ですね♪満喫しましょう！

長月の9月、各地で秋のまつりが行われる月でもあります。当社、【一関八幡神社】

でも、《9月15日》に例祭が行われ、菅原公正理事長には、ご参列をいただき、公的

な祈りを捧げていただきました。例祭では、大切な事として、境内を綺麗に清掃し、

当日を迎えるということがございます。これは、古来より伝わっている祭儀の基本と

して現在でも受け継がれていることで【清浄にする】という事に繋がっていることです。

清らかかな境内で、神饌(しんせん)というお供え物『お米、お酒、お餅、お魚、鶏卵、

乾物、野菜、果物、塩、水』を神様へお供えし、日頃の感謝をお伝えし、皇室と共に

国家と地域の安寧を引き続きお願いをします。昨今の社会情勢を考えた時に、この

当たり前にあるような平穏な日々も、当たり前でない事であると感じている方も多い

かと存じます。祈る事は誓いでもあります。これからも穏やかな日々が続く事を切に

願う所でございます。当たり前の事は、目に見ない何かによって、そこに当たり前に

ある事を今一度お考え頂ければ幸いです。

先日10月例会事業で初登山 in 栗駒山！！！

登山の道具を持っていない私はコンビニに行くような軽装スタイルで案外疲れずに

登れると思って山頂めざし出発しましたが､休憩ポイントの昭和湖で疲労困憊…

足はガクガク､汗はダラダラ､山頂は遥か彼方｡｡｡

山をなめていました(T_T)ですが、子供たちと励ましあい山頂めざし登頂したときの

感動､達成感はとてもいいものでした。

また登山する機会があれば登山したいと思いますが筋肉痛のことを考えると今年

はいいや(-_-;)

委員委員会報告会報告

【連携推進会議】
9/28 第9回理事会 なのはなプラザ

【青少年育成委員会】
8/22 10月例会について ルーム

8/25 10月例会について 幸栄鉄工建設

8/26 10月例会について ルーム

10/3 10月例会役割について 一関総合体育館

10/4 10月例会について ルーム

10/6 10月例会配布資料印刷 ルーム

10/8 10月例会について ルーム

9/9～9/10 10月例会 栗駒山登山

10/12 10月例会について ルーム

10/15 10月例会DVD作成 ルーム

【社会開発委員会】
8/28 委員会 ルーム

【総務広報委員会】
8/21～8/31 8月号とびら作成

【会員拡大・会員開発委員会】
8/30 委員会 ルーム

今月ご紹介するのはコチラ！ファミリーマート

から新発売チャーシューメンマ！！ラーメンの

具をそのままおにぎりにぶち込みました！的な

豪快なおにぎりで、ご飯も鶏ガラスープで炊き

込みまさにラーメン！！なぜラーメンおにぎり

にしなかったのだろう？（笑）夏がすぎ食欲の

秋になって新発売の

おにぎりが心なしか

大きいものが多いよ

うに感じる今日この

頃です。

白河JCと語らい。栗駒山では、最高の景色と子供

たちの笑顔に出会った思い出多き9月でした！

協議事項

１）11月例会事業計画並びに予算（案）について ２）12月例会事業計画並びに予算（案）について

３）5月例会事業計画並びに予算（案）について ４）6月例会事業報告並びに決算（案）について

５）9月定時総会議案について ６）お天気祭り事業報告並びに決算（案）について

７）会員拡大進歩状況について

審議事項

第1号議案 5月例会事業計画並びに予算承認の件 第2号議案 6月例会事業計画並びに予算承認の件

第3号議案 9月例会事業計画並びに予算承認の件 第4号議案 お天気祭り事業報告並びに決算承認の件

第6号議案 2018年度理事長所信の件 第7号議案 2018年度スローガンの件

第8号議案 2018年度基本理念、基本方針の件 第9号議案 2018年度組織図、副委員長、委員指名の件

第10号議案 2018年度委員会職務分掌の件 第11号議案 2018年度委員会事業計画作成の件

第12号議案 2018年度事業計画書上程フォームの件

次月事業のおしらせ

10月例会 しぜんたんけんたい

9月9日(土）～9月9日(日） 栗駒山登山・いちのせき健康の森宿泊

主幹 青少年育成委員会

昼間も段々涼しくなり、秋の足音が聞こえてくる今日この頃。皆様いかがお過

ごしでしょうか？太郎です。さて今回はみんな大好きドラゴンボールに関して

です。ドラゴンボールの実写版といえば皆さんハリウッド版を思い出すとおも

います。あれも色んな意味ですごかったですが、台湾と韓国版があるのご存

知でしょうか？今回は台湾版についてフィーチャーしたいと思います。ストー

リーは、宇宙からの侵略から地球を守るって感じです。漫画と大きく違う点は、

主人公が亀仙人ということです。かめはめ波は使いませんが両手からビーム

出してUFO撃ち落とします。あと大したことないですが、悟空がキムタク似で、

ヤムチャが船越英一郎似で、プーアルがオウムで、ウーロンがただの太った

人間です。亀仙人とぱふぱふの再現率だけはんぱないです。気になった方は

探してみて下さい。
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東北青年フォーラムで学ぼう

白石JCとの意見交換会


